



Morena recibe lluvia de aspirantes a gobernar entidades; estos se han inscrito

Mañana martes 26 de septiembre seguirán los registros de los aspirantes que buscan candidaturas para ser gobernadores.



Este lunes en Morena comenzaron los registros de los aspirantes a las candidaturas por los gobiernos de Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz, Yucatán y la Ciudad de México.

Chiapas

Por esta entidad se registró la empresaria y diputada federal Patricia Armendariz, así como la senadora Sasil de León y el magistrado presidente del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, Plácido Morales,

Jalisco

En este estado que es encabezado actualmente por Movimiento Ciudadano se registraron las diputadas Claudia Delgadillo y Luz Adriana Candelario, así como la senadora María Antonia Cárdenas.



Puebla

La disputa por este estado se está dando entre familia, pues los primos Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, y Alejandro Armenta, expresidente del Senado, buscan la candidatura. A ellos se suma Rosario Orozco, quien es viuda del exgobernador de Miguel Barbosa.

Tabasco

Para la gubernatura de este estado se inscribió Javier May, extitular del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur); Mario Rafael Llergo, diputado federal y representante de Morena en el INE; así como el diputado federal Óscar Cantón Zetina.

Veracruz

Por este estado, el expresidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, presentó sus documentos para contender por la candidatura a gobernador; también hizo lo mismo Manuel Huerta delegado de los programas del Bienestar.

Yucatán

En esta entidad se registró la cantante de Kabah, Federica Quijano, y la dirigente estatal de Morena, Alpha Tavera.